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(I lavori in iziano alle ore 9.42 con l 'esam e del punto all'o.d .g. 

inerente a "S volgim ento in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  in diffe ribile  e  u rge n te  n . 1404 pre se n tata  da Gan cia  e  

Be n ve n u to , ine re n te  a  "Ca sel lo d i  Bein a sco su l l 'Au tost r a d a  Tor in o -Pin er olo A55" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Esaminiamo l'in ter rogazione a  r isposta  indiffer ibile e urgente n . 1404.  

La  parola  a lla  Consigliera  Gancia per  l'illust razione. 

 

 

GANCIA Gian n a 

 

L'au tost rada  A55, che collega  Tor ino a  Pinerolo, in  gest ione a lla  Società  Par tecipata  

At iva  S.p.A. consta  di un  casello pedaggio a ll'a lt ezza  del Comune di Beinasco; da ll'anno 2006 

dopo le Olimpiadi Inverna li, il pedaggio è aumenta to di 0,60 euro, quindi da  un  euro a  1,60 

euro.  

Dato at to, nel corso dell'u lt ima seduta  del Consiglio met ropolitano della  Cit tà  

met ropolitana  di Tor ino, che è stata  approvata  a ll'unanimità  una  mozione che prevede la  

soppressione della  bar r iera  di Beinasco e impegna  il Sindaco met r opolitano ad at t ivare un 

Tavolo di concer tazione con  i Comuni in teressa t i.  

Ritenuto che una  soppressione della  bar r iera  compor terebbe, per  scelte aziendali di 

At iva  S.p.A., un  suo possibile ar ret ramento verso Pinerolo, causando cr it icit à  su i t er r itor i dove 

le st rade non sono a t t rezza te per  sopportare un  for te aumento di t ra ffico veicolare.  

Ritenuto a lt resì che la  Regione debba  farsi par te a t t iva  nell'ist ituendo Tavolo t ra  

Comuni coinvolt i da lle modificazioni prospet tate da lla  mozione della  Cit tà  Met ropoli tana  di 

Tor ino. 

At teso che la  situazione della  bar r iera  di pedaggiamento di Beinasco incont ra  solamente 

ora  la  cont rar ietà  dei Sindaci dei Comuni dell'a rea  sud-est , mentre simili azioni non vennero 

in t raprese a l momento della  cost ruzione del casello nell'a nno 2005 (sot to la  Presidenza  della  

Presidente di a llora, Mercedes Bresso); r ileva to che ta le situazione ana loga  ad alt re rea ltà  del 

t er r itor io, come ad esempio i Comuni dell'a rea  sud-ovest  in teressa t i da lla  bar r iera  di 

Trofarello, olt retu t to r ipet it iva di quella  di Villanova  d'Ast i… 

 

 

P RESIDENTE   

 

Scusi, chiedo un  po' di silenzio in  aula , perché non si sente assolutamente cosa  sta  

dicendo la  Presidente Gancia . 

 

 

GANCIA Gian n a 

 

Consta tato che è di tu t ta  evidenza  come queste bar r iere generano enormi profit t i  per  le 
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società  au tostrada li, ma sopra t tu t to cr it icit à  per  i Comuni coinvolt i, in  t ermini di incremento 

del t ra ffico di a t t raversamento e di conseguente inquinamento a tmosfer ico, i sot toscr it t i 

Consiglier i regionali inter rogano la  Giunta e l'Assessore comp etente per  sapere se la  Giunta 

regionale intenda  farsi a t t iva  e par tecipare a ll'ist ituendo Tavolo di lavoro per  sa lvaguardare 

gli in teressi e contemperare le istanze dei diversi a t tor i e dei Comuni, verso i qua li 

sembrerebbe più  probabile un  eventua le spos tamento del casello, ed inolt re esaminare 

complessivamente le cr it icit à , non abdicando il ruolo pianifica tor io dell'in frast ru t tura  viar ia  

del t er r itor io.  

 

 

P RESIDENTE  

 

Chiedendo ancora un  po' di silenzio, do la  parola  a ll'Assessore Balocco per  la  r isposta . 

 

 

BALOCCO Fran ce sco, Assessore alle infrastru tture 

 

Grazie, Presidente. 

La  quest ione è sta ta  ampiamente diba t tu ta  ormai da molt i mesi. Siamo a  conoscenza 

dell'ordine del giorno approvato da l Consiglio della  Cit tà  met ropolitana  e ovviamente, nel 

momento in  cu i la  stessa  vor rà  promuovere questo Tavolo di lavoro, la  Regione par teciperà  con 

il dovuto impegno. 

In  rea ltà , il Tavolo di lavoro esiste già , nel senso che quando il Ministero ha  avvia to il 

percorso per  la  definizione di un  capitolato di gara  per  il r innovo della  concessione cosiddet ta  

At iva , fuso insieme a lla  concessione a lt ret tan to scaduta  della  Tor ino-Piacenza, in  queste 

consultazioni la  Regione Piemonte ha  svolto un  ruolo di coordinamento anche con  la  Cit tà  

Met ropolitana , l'Autor ità  di bacino e an che la  Provincia  di Alessandr ia . 

In  queste fasi, per  quanto r iguarda il t ema specifico, abbiamo r ich iesto a l Ministero che 

venga  inser ito nel capitola to di gara una  proposta  di studio su ll'organizzazione del sistema del 

pedaggiamento della  t angenzia le tor inese, che veda  la  soluzione di evident i stor ture che oggi 

questo sistema ha , lega te a l sistema del casello di Beinasco e di Trofarello, ma anche al 

succedersi di caselli nella  par te nord di Tor ino. 

Su  quest i aspet t i, da  quello che ci r isu lta , il Ministero è in  una situazione non conclusiva, 

quindi st iamo ovviamente seguendo con molta  a t tenzione la  situazione, con un  obiet t ivo molto 

ch iaro, cioè che i flussi su lla  t angenzia le siano favorevoli, ovvero a iu t ino il 

decongest ionamento di par t i urbane specia lmente  della  cintura  tor inese (Beinasco e non solo), 

ma a lt ret tan to servano a  creare le condizioni a ffinché i flussi sulla  t angenzia le stessa 

cost itu iscano, in  qualche modo, la  possibilit à  di fa r  bar r iera  r ispet to ai flussi verso l'area  più 

st ret tamente met ropolitana  ed urbana . Questo può avvenire collegando sempre a lla  creazione 

del capitolato di gara per  la  concessione autostrada le la  costruzione di parcheggi di 

a t t estamento, che favor iscano il collegamento t ra  l'uso del mezzo pr iva to e l'uso dei mezzi 

pubblici, da l passante fer roviar io a lla  met ropolitana  a l sistema urbano di t raspor to pubblico.  

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE   

 

Grazie, Assessore. 

Dichiaro ch iusa la  t ra t tazione del sindacato ispet t ivo. 
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***** 

 

 

(Alle ore 10.30 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 10.33) 

 

 


